

PDI detiene a un sujeto por venta ilegal de fármacos en el sector céntrico de Temuco

OPERATIVO. Los medicamentos eran comercializados en la vía pública.

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural Temuco, detuvieron en flagrancia a un ciudadano chileno, con antecedentes policiales, por infringir normas que protegen la salud pública.

La detención se produjo mientras los detectives realizaban diligencias investigativas propias del

área por diversas calles del centro, a objeto de detectar este tipo de ilícitos.

Es así, que al llegar a calle Manuel Rodríguez los oficiales policiales de la Bidema Temuco, observaron a un individuo comercializando en plena vía pública medicamentos que requieren prescripción médica, sin autorización sanitaria ni resguardo adecuado, procediendo de in-

mediato a su detención.

En este procedimiento policial junto con la detención de una persona, se logró la incautación de aproximadamente 5.500 dosis de medicamentos, tales como antihistamínicos, corticoides, antidepresivos y antibióticos, entre otros, por un valor cercano de medio millón de pesos.

"Este tipo de prácticas ilícitas representan un grave peligro para

la salud de las personas, ya que los fármacos vendidos en la calle pueden carecer de condiciones mínimas de conservación, tener fecha de vencimiento adulterada, o incluso estar falsificados, exponiendo a quienes los consumen a intoxicaciones, agravamiento de enfermedades o efectos adversos severos", advierte el subprefecto Rodrigo Espinoza, jefe de la Bidema Temuco. <3



5.500 DOSIS DE MEDICAMENTOS FUERON INCAUTADAS POR PERSONAL DE LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES.